

SOMMAIRE

Djamel Eddine LAOUISSET Algeria import substitution policy : the case of the pharmaceutical industry	05
Abdelkrim Boudjelal LEKKAM Les régimes de change adoptés par la banque d'Algérie : pour ou contre ?.....	41
Siham MANSOURI Mohamed BENGUERNA Reality of back-check calls in market studies in the Middle East & North Africa region	73
Mouhcene HAMRIT Aissa HADJAB Nominal exchange rate and monetary fundamentals: empirical evidence from Algeria over the span of 40 years	97
Azzeddine NEZAI Mohamed RAMLI Brahim REFAFA Study of the explanatory factors impact of the technical inefficiency of the naftal fuel distribution stations production function. Saida province, (from 2015 to 2018)	119
Nour el Houda SADI Okacha REZINE Capital humain et croissance économique : une analyse empirique de données de panel sur la période 1975-2015	147
Abderrahim CHIBI Sidi Mohamed CHEKOURI Mohamed BENBOUZIANE Interaction between monetary and fiscal policy in Algeria: an application of a model with markovian regime switching	173
Nacer Eddine BOUCHICHA Evolution du secteur des services aux entreprises en Algérie :point de vue des organisations patronales	211

CREAD

Centre de Recherche en Économie
Appliquée pour le Développement

Rue Djamel Eddine El-Afghani
El Hammadia BP 197
Rostomia, Bouzareah, Alger - Algérie

Tel : +213 (0) 23 18 00 86/ 88
Fax : +213 (0) 23 18 00 87
Email : cread@cread.dz
Web : <http://www.cread.dz>

ISSN : 1012-0009

Vol. 37-N°01



Les Cahiers du CREAD

Vol. 37-N°01

Les Cahiers du CREAD

Revue publiée par le Centre de Recherche
en Économie Appliquée pour le Développement



ISSN : 1012-0009

2021

Vol. 37-N°01

Les Cahiers du CREAD

Revue publiée par le Centre de Recherche en Économie Appliquée pour le Développement

Directeur de la Publication :

Moundir LASSASSI, Maître de recherche A, Directeur du CREAD

Éditrice en chef :

Karima BOUDEDJA, Maître de recherche B, CREAD

Éditeurs associés :

Hadj NEKKA, Maître de conférences, Université d'Angers
Said SOUAM, Professeur, Université Paris Ouest Nanterre La Défense
Abdelhakim HAMMOUDI, Maître de conférences (HDR), INRA Paris
David COBHAM, Professeur, Heriot-Watt University
Abdallah ZOUACHE, Professeur, Sciences Po Lille
Kamal Malik BENSAPTA, Maître de conférences (HDR), Université de Chlef
Fatima TALAHITE, Chargée de recherche CNRS, CRESSPA, Paris
Nour MEDDAHI, Professeur, Université de Toulouse 1 Capitole
Abdessemed Raouf BOUCEKKINE, Professeur, Université d'Aix-Marseille
Kouider BOUTALEB, Professeur, Université de Tlemcen
Ali DAOUDI, Maître de conférences A, ENSA Alger
Jean-Baptiste MEYER, Directeur de recherche, IRD
Kamel OUKACI, Professeur, Université de Bédjaia
Hicham BENAMIROUCHE, Maître de recherche A, CREAD
Mohamed KADI, Maître de recherche A, CREAD
Razika Medjoub, Maître de recherche A, CREAD

Secrétariat et Coordination :

Fatma HERNOUN

Fadila SALAH

Composition et mise en forme de la revue:

Fatma HERNOUN

Lynda DRICI

Revue indexée sur ASJP, Maghreb Index, ERIH et AJOL

CREAD, BP.197 - Rostomia, Bouzaréah, Alger.

Abonnement (4 numéros par an) :

Algérie.....	1000,00 DA
Abonnement enseignants et étudiants.....	800,00 DA
<u>Etranger</u>	<u>62,00 €</u>

Les auteurs désirant publier dans les *Cahiers du CREAD* sont priés d'adresser leurs articles par le biais de la plateforme de l'ASJP (<https://www.asjp.cerist.dz/>) au format et normes de la revue. Les normes de présentation d'un article sont à consulter sur le site du CREAD (<http://revue.cread.dz/>).

Les articles publiés expriment l'opinion de leurs auteurs et ne sauraient engager la responsabilité de la revue.

SOMMAIRE

Djamel Eddine LAOUISSET	
Algeria import substitution policy : the case of the pharmaceutical industry	05
Abdelkrim Boudjelal LEKKAM	
Les régimes de change adoptés par la banque d'Algérie : pour ou contre ?	41
Siham MANSOURI	
Mohamed BENGUERNA	
Reality of back-check calls in market studies in the Middle East & North Africa region	73
Mouhcene HAMRIT	
Aissa HADJAB	
Nominal exchange rate and monetary fundamentals: empirical evidence from Algeria over the span of 40 years	97
Azzeddine NEZAI	
Mohamed RAMLI	
Brahim REFAFA	
Study of the explanatory factors impact of the technical inefficiency of the naftal fuel distribution stations production function. Saida province, (from 2015 to 2018)	119
Nour el Houda SADI	
Okacha REZINE	
Capital humain et croissance économique : une analyse empirique de données de panel sur la période 1975-2015	149
Abderrahim CHIBI	
Sidi Mohamed CHEKOURI	
Mohamed BENBOUZIANE	
Interaction between monetary and fiscal policy in Algeria: an application of a model with markovian regime switching	173
Nacer Eddine BOUCHICHA	
Evolution du secteur des services aux entreprises en Algérie : point de vue des organisations patronales	211